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Erfolg

"Rike, was würdest du tun, wenn der Erfolg dir sicher wäre?!“ Das hat mich neulich n Kumpel
gefragt und ich musste so richtig überlegen… was heißt das überhaupt, der Erfolg ist mir
sicher… kann ich dann nicht scheitern? Egal was ich tue? Gelingt mir dann alles??  
Okay, das wär natürlich krass. Dann würd ich richtig was wagen. Vielleicht in die
Selbstständigkeit gehen. Vielleicht würd ich ein Jahr nur reisen, an Orte, die ich immer schon
mal entdecken wollte. Mittelamerika, Indonesien oder Südafrika. Nur mit nem Rucksack und
echt wenig Geld. Oder ich würd n Sozialprojekt starten, irgendwo in Afrika, und da ne Schule
bauen. 
  
Aber das ist ja schon irgendwie krass. Ich mach all das nicht, weil ich denke "Könnte ja nicht
klappen.“ Könnte sein, dass ich scheiter und es doch nicht so funktioniert.  
Und dann gibt’s da so Leute, die machen das einfach. Was wär aus Kamala Harris geworden,
wenn die sich gedacht hätte "Och, n Jurastudium als schwarze Frau, das mach ich mal lieber
nicht.“ Oder "US-Senatorin werd ich eh nicht mit meinen indischen Wurzeln.“  
Ich vermute mal, dass sie nicht dachte "Jau, da is mir der Erfolg sicher“ – aber gewagt hat sie
es trotzdem!   
Diese Haltung fasziniert mich mega. Und der Erfolg gibt Kamala ja mal wohl in allem Recht –
auch, wenn sie das nicht unbedingt so geplant oder erwartet hat.   
Also:
 Was würdest DU tun, wenn der Erfolg dir sicher wäre?  
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